

Protokollnotiz
über die Sitzung des Ältestenrates
am Mittwoch, 15.10.08
15.00 Uhr
im Sitzungssaal 3 –Zimmer 205- des Rathauses

- nichtöffentlich –

Zu TOP 7: Benennung von Straßen nach den Fürther Partnerstädten

Die Benennung wurde bereits im zuständigen Bau- und Werkausschuss am 1. Oktober einstimmig beschlossen. Auf Wunsch des OB soll der Beschluss nochmals im ÄR diskutiert werden.

Gemäß BWA-Beschluss sollte wie folgt benannt werden:

- Platz vor dem MTV-Turnhalle in Marmarisplatz
- Platz westlich des Südstadtparkes in Limogesplatz
- Platz östlich des Südstadtparkes in Xylokastrplatz.

Im Gremium wird vorgebracht, dass entlang des Südstadtparkes noch ein weiterer Platz zu benennen ist. Die Namen der drei Partnerstädte sollten im Südstadtpark verwendet werden. Der Platz vor der MTV-Turnhalle soll somit nicht nach den Partnerstädten benannt werden.

Die Benennung soll auf Wunsch des ÄR wie folgt umgesetzt werden:

- Platz östlich des Südstadtparkes soll wie vom BWA beschlossen den Namen Xylokastrplatz erhalten.
- Der gegenüber liegende Platz westlich des Parkes soll, abweichend vom Beschluss des BWA, den Namen Marmarisplatz erhalten.
- Der bisher zur Benennung nicht vorgeschlagene Bouleplatz bei der Grünen Halle soll den Namen Limogesplatz erhalten.

- **einstimmig** –